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Firmó un contrato como entrenador del Real Madrid por dos 
tem poradas

T o s h a c k :  « S é  l o  q u e  t e n g o  q u e  h a e e r »

A b l a n e d o  I I  e n  l a  r e l a c i ó n  d e  p o s i b l e s  f i c h a j e s  d e l  c lu b  q u e  p r e s i d e  R a m ó n  
M e n d o z a

Madrid (Efe).— El galés 
John Benjamín Toshack 
firmó ayer un contrato co
mo entrenador del Real 
Madrid para las dos próxi
mas temporadas, según 
confirmó a Efe el presi
dente del Real Madrid, Ra
món Mendoza.

El técnico, que estuvo 
las tres últimas tempora
das en la Real Sociedad, 
ha comprado, según Men
doza, su «carta de liber
tad» personalm ente al 
club donostiarra, en el que 
ayer mismo ha cesado en 
sus funciones.

El Real Madrid, según 
< un acuerdo llegado ante

anoche entre su presiden
te y el de la Real, Iflaki Al- 
kiza, jugará un partido 
amistoso en Atocha, aun
que no se sabe aún si esta 
temporada o la próxima.

Toshack, en su primera 
decisión como entrenador 
madridista, ha accedido a 
que Mendoza continúe sus 
gestiones para la contrata
ción del defensa interna
cional argentino del Lo- 
groflés Oscar Ruggeri, que 
puede producirse en las 

■'próximas horas.

Toshack, tras la firma 
de su compromiso, afirmó 
que él sabe lo que tiene 
que hacer en el equipo ma
drileño y que espera poder 
hacerlo con el apoyo de 
los jugadores.

Toshack, quien se defi
nió como «im vasco de Ga
les», dijo no «ser tan duro 
como se está diciendo. Soy 
tan blando como no pue
den imaginarse ustedes», 
comentó el nuevo técnico 
madridista, quien, des
pués, indicó: «Soy cons
ciente de mi trabajo aquí y 
de mi responsabilidad».

El nuevo técnico del 
Real Madrid, cuya prime
ra letbor ha sido «dm ■vía 
Ubre» a la contratación del 
argentino Ruggeri, actual
mente jugador del Logro- 
ñés, consideró como idó
neo que el compromiso 
contractual suscrito con el 
Real Madrid haya sido por 
dos temporadas.

«Una temporada es muy 
poca para trabajar y tres, 
tal vez, demasiadas en im 
principio», dijo Toshack, 
«por eso lo mejor son dos 
años».

Durante la reunión man
tenida con el presidente 
del Real Madrid, en la que 
estuvo presente el directi
vo madridista y amigo del 
técnico galés, Lorenzo 
Sanz, Toshack y Mendoza 
hablaron de la situación 
actuEÚ de la plantilla ma
dridista y de posibles nue
vas contrataciones.

En este sentido, Mendo
za reconoció que al técni
co se le había facilitado 
una hsta de posibles ficha- 
jes, jugadores con los que 
está ya en contacto el 
club. El presidente no qui
so dar nombres, pero en
tre ellos figuran los del

Toshack

guardameta sportinguista 
Ablanedo II, el bilbaíno 
Andrinúa, el defensa Ubre 
del Valladolid Fernando 
Hierro y el laterad del Va
lencia Quique.

Toshack, por el contra
rio, eludió este asunto y se 
limitó a indicar que no 
quería hablar de posibles 
fichajes, ni tan siquiera 
del de Ruggeri.

«Me quiero ir a San Se
bastián, donde me despe
diré de los jugadores de la 
Real Sociedad. Luego, ya 
comenzaré a planificar la 
plantilla y la pretempora
da», dijo el técnico, qué 
por las dos temporadas 
con el Real Madrid perci
birá unos 100 mülones de 
pesetas.

Sobre las declaraciones 
realizadas hace días por 
diversos integrantes de la 
plantilla, en la que se indi
caba que para venir al 
Real Madrid Toshack de
bía rectificar alguna de 
sus manifestaciones, el 
nuevo técnico madridista 
dijo: «Mi trabajo en el 
Real Madrid no empieza 
hasta el día 1 de julio y ya 
veremos. Hasta entonces 
no opinaré sobre nada de 
los jugadores. ¿Rectificar 
lo que dije? No sé».

«Las declaraciones de 
estos jugadores no me han 
sorprendido», dijo el téc
nico, «la única sorpresa es 
que la gente se sorprenda, 
pues en el mundo del fút
bol no hay sorpresas».

Toshack no consideró 
que su venida cil Real Ma
drid sea una nueva expe
riencia para él: «Igual que 
sucedió cuando entrené al 
Sporting de Lisboa y cuan
do era jugador del Liver
pool, este es un club que 
tiene la necesidad de ga
nar siempre. Nunca he 
trabajado con tranquili

(Telefoto EFE)

dad, pues me exijo bastan
te», apuntó.

«El equipo lisboeta (con 
el que no llegó a terminar 
la temporada como entre
nador) es uno de los clu
bes más difícües de entre
nar de Europa, como de
muestra que en trece años 
haya tenido dieciocho en
trenadores», comentó Tos
hack.

A la pregunta de si iba a 
contar con el actual porte
ro (Buyo) y Gallego para 
ganar la próxima Copa de 
Europa, el técnico dijo: 
«Primero hay que ganar la 
actuEtl Liga para, después, 
pensar en la competición 
continented».

Toshack, que quiso elu
dir la referencia a si había 
sido él ó el Real Madrid 
quien debía abonar los 30 
millones de pesetas que se 
llevará la Real Sociedad 
comotxompensación (ade
más del partido que juga
rá el Real en San Sebas
tián), sí se deshizo en elo
gios hacía los jugadores 
realistas Arconada y Za
mora.

«Son un ejemplo de pro- 
fesionalidad y que 2ihora 
esté aquí es por el gran 
trabajo realizado en estos 
años por los jugadores de 
la Real Sociedad. Será 
muy duro despedirme de 
ellos», manifestó el entre
nador.

Toshack, durante su es
tancia en el estadio San
tiago Bemabéu, coincidió 
con Leo Beenhakker, ac
tual técnico madridista. 
«Me ha felicitado y hemos 
hablado im poco de nues
tras cosas. En mi etapa 
como entrenador del Real 
Madrid tengo que intentar 
mejorar su trabajo, aun
que será muy difícil, pues 
el listón lo ha puesto muy 
alto», comentó el entrena
dor británico.

Ramón Mendoza, que 
curiosamente lucía un tra
je principe de gales, indicó 
que a Toshack no se le 
presentará de momento 
como nuevo técnico hasta 
primeros de juUo.

El presidente madridis
ta negó que su club fuese 
el que debiese abonar la 
cantidad económica a la 
Real Sociedad como com
pensación por la venida de 
Toshack (le quedaba con
trato hasta el 30 de junio 
de 1991). «El entrenador», 
dijo, «ha comprado su li
bertad y nosotros tan sólo 
jugaremos un partido 
amistoso con el equipo 
realista, en una fecha aún 
por determinar».

BORONAT, NUEVO EN
TRENADOR DE LA REAL

tMarco Antomo Boronat 
será el nuevo entrenador 
de la Reed Sociedad hasta 
1991 y ocupará el puesto 
de John Toshack, tras la 
marcha del técnico britá
nico al Real Madrid.

Boronat, que tiene 42 
años, ha dirigido ya la se
sión de entrenamiento de 
ayer ejerciendo sus nue
vas funciones, tras una 
breve presentación efec
tuada por el vicepresiden
te de la Real, Joaquín Ape- 
rribay.

El acto protocolario ha 
sido muy rápido, porque 
toda la plantilla conoce so
bradamente a Marco Anto
nio, quien lleva 24 años en 
la nómina blanquiazul.

Tras un etño en el Sanse, 
procedente del Lengokoak, 
Marco fue el extremo iz
quierdo del primer equipo 
realista durante una déca
da, hasta que colgó las bo
tas en 1977.

En la temporada 77-78 
fue el preparador físico 
del Sanse y un año des
pués empezó a ejercer las 
mismas tareas en la Real. 
Desde entonces fue el se
gundo de a bordo, primero 
de Alberto Ormaetxea y 
después, de John Tos
hack.

N. de la R. En la presen
tación de Toshack como 
nuevo en trenador del 
Real M adrid , Ramón 
Mendoza, presidente del 
club, ha reconocido la 
existencia de una rela
ción de posibles fichajes 
para la próxima tempora
da, entre los que se en
cuentra el sportinguista 
Ablanedo II. En la opera
ción de posible traspaso 
del guardameta gijonés 
al Real Madrid seria fac
tible incluir a algún juga
dor madridista, más la 
correspondiente compen
sación económica. Entre 
estos jugadores uno que 
se vería con sumo agrado 
en el Sporting es el guar
dameta Agustín, quien 
públicamente ha mostra
do su disgusto con su si
tuación en el Real Ma
drid y parece dispuesto a 
dejar su actual club.

A g u s t ín :  « D e  v e z  e n  

c u a n d o  c o m p e n s a  

d e s a h o g a r s e »

Agustín

Madrid (Efe).— Agustín 
Rodríguez, guardameta 
del Real Madrid, dijo ayer 
a Efe que en la reunión 
que acababa de mantener 
con el presidente de la en
tidad, Ramón Mendoza, se 
había «desahogado, lo 
cual, de vez en cuando, 
compensa».

El guardameta madri
dista, que antes de hablar 
con Mendoza se reunió 
con el gerente de la enti
dad, Manuel Fernández 
Trigo, dijo que la conver
sación con su presidente 
«quizá debió haberse pro
ducido hace mucho tiem
po».

«Durante la reimión, he 
dado mi pimto de vista, no 
en el aspecto profesional, 
sino en el humano», mani
festó Agustín, «a partir de 
ahora lo único que puedo 
hacer es seguir luchando y 
trabajando como hasta 
eihora y cuando quieran 
que juegue, hacerlo. Sé lo 
que debo hacer y nada 
más y también cuál es mi 
situación. Me he sincera
do con ellos y creo que 
ellos también conmigo».

Agustín, quien indicó 
que lo hablado con Men
doza tan sólo lo iban a sa
ber las dos partes y su 
mujer, Concha, sí dijo que 
al presidente le expuso 
que hasta entonces «no te
nía la fuerza moral» de ir a 
hablar con él. «No había 
visto un mismo trato con 
todos los jugadores de la 
plantilla. Ahora han que
dado las cosas claras, me 
he desahogado con ellos y 
creo que, teunbién, un po
co con el mundo deporti
vo, que es en el que vivo», 
manifestó el jugador.

Durante la reunión, 
Agustín reconoció que se 
había sacado el asunto de 
su renovación de contrato, 
cuando los médicos seña- 
l£iban que no estaba bien 
de un problema en la es
palda. «Lo único que tengo 
que hacer es agradecer los 
cuatro años que me han 
renovado, pero, a la vez, 
deseo que se agradezca mi 
comportamiento en ese 
tiempo», comentó el guar
dameta.

(Telefoto EFE)

«Me he quedado aquí 
por dos temporadas más y 
no lo pedí yo, que iba a re
novar por una campaña, 
sino que fue a petición de 
ellos», dijo el gallego.

El jugador madridista 
reconoció que sus declara
ciones efectuadas ante
ayer, en las que manifes
taba su queja por el trato 
recibido, habían sorpren
dido al presidente y al ge
rente del Real Madrid: «Se 
encontraban un poco mo
lestos. Tal vez más Men
doza, que creo que vive 
para y por el jugador».

«No sé hasta que punto 
eso será bueno», dijo 
Agustín, «pues a algunos 
jugadores les ha afectado 
el haber caído eliminados 
de la Copa de Europa, qui
zá por el trato que el pre
sidente ha dado a su gen
te».

Para Agustín, la culpa 
de lo sucedido está repar
tida. «Le he dicho a Men
doza que igual había que 
compartirla tanto entre la 
parte empresarial (presi
dente y gerente) como, en 
mi caso, con el deportista, 
por no habernos reunido 
como ayer. A veces, apete
ce que tu jefe te comente 
algo, que te de una moti
vación de tipo humano, 
que es lo que me hacia fal
ta», señaló el madridista.

Ramón Mendoza consi
deró la reunión mantenida 
con Agustín como un «diá
logo de carácter privado, 
sincero y sin tirón de ore
jas» Y no estuvo de acuer
do en que hubiese im trato 
diferente a determinados 
jugadores. «Hemos habla
do de hombre a hombre y 
la situación se ha aclarado 
sin ninguna mención espe
cial», dijo el presidente.

Mendoza, que reconoció 
haberse sorprendido por 
las declaraciones formula
das por su jugador, res
pondió a la pregunta de 
por qué no se hcihía reuni
do antes con Agustín: «Es
toy de acuerdo en que se 
tenía que haber hablado 
antes, siempre que él hu
biera venido, también, an
tes. No puedo prever el es
tado anímico de cada juga
dor».
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